
Liste des rues 

 
15ème Dragon (square du)    Favre (rue Jules)         Pline Parmentier (rue) 
19 mars 1962 (square du)    Ferry (rue Jules)         Périgueux (petite rue de) 
1er rac (rue)      Foch (avenue du Maréchal) n°2 au n°62 et n°1 au n°33     Pistouley (rue) 
4 Frères Robert (rue des)    Fonneuve (rue)          Plaisance (rue de) 
57ème Régiment d’Infanterie (boulevard du)  Fourcaud (rue)          Port Coiffé (rue du) 
Alexandre (rue)      Frères Durand (rue des)        Princeteau (place René) 
Amade (Quai du Général d’)    Gallieni (avenue)         Priourat (quai du et rue du) 
Argonne (rue)      Gambetta (rue)          Récollets (rue des) 
Armistice (place de l’)     Gelly (rue Elisabeth)         République (esplanade de la) 
Belliquet (rue)      Géreaux (rue de)         Rigounet (impasse) 
Bernadeau (rue)     Giraud (rue)          Robin (rue) 
Bert (rue et impasse Paul)    Girondins (cours des)         Robin (rue Bertrand) 
Bertin (impasse Jean)     Goureau (rue)          Roquette (rue de la) 
Besson (rue et impasse)    Grangère (rue et impasse)        Rocherol (rue) 
Blanis (impasse)     Grelot (rue)          Roudier (rue) 
Blanqui (rue)      Grollier (rue)          Rousseau (impasse) 
Bloy (rue Firmin)     Guadet (place et rue)         Rousseau (rue Jean-Jacques) 
Boireau (rue Abel)     Guinodie (rue Raymond)        Rousseau (rue Waldeck) 
Boulin (allée Robert)     Haras (rue du)          Sabatié (rue Étienne) 
Boyer (rue)      Hoche (rue)          Sablière (rue de la) 
Burgade (rue)      Hugo (rue Victor)         Saint Jean (place) 
Cabanne (rue de la)     Isle (quai de l’ et rue de l’)        Salinières (quai des) 
Carnot (rue du Président)    Jardin du Poilu (impasse du)        Simon (rue Jules) 
Carreyron (rue du)     Jaurès (rue Jean)         Simon (impasse Jules) 
Cassan (impasse)     Joffre (place)          Somme (rue de la) 
Chais (rue des)      Lacaze (rue)          Souchet (quai) 
Chanzy (rue)      Lamothe (rue)          Steeg (rue Jules) n°2 au n°72 et n°1 au n°87 

Chaperon (rue)      Largeteau (rue et impasse)        Surchamp (place Abel) 
Chastre (impasse Albert)    Leclerc (rue du Maréchal) – aucun immeuble d’avant 1950     Surein (rue) 
Cité (rue de la)      Leperche (rue)          Tarreyre (rue de la) 
Clémenceau (avenue) n°1 au n°87 et n°2 au n°78  Liberté (rue de la)         Théâtre (rue du) 
Constant (rue et impasse François)   Lyrot (rue)          Thiers (rue) 
De Lattre de Tassigny (place du Maréchal)  Martyrs de La Résistance (place des)       Thomas (rue Clément) 
Decazes (place)     Massias (rue Gabriel)         Tonneliers (rue des) 
Dordogne (rue de la)     Michel (rue Louise)         Tourny (cours) 
Doumer (rue du Président)    Mitterrand (place François)        Treilles (rue et impasse) 
Doyen Carbonnier (place du)    Montaigne (rue Michel)         Trocard (rue et impasse) 
Dubuch (place)      Montaudon (rue de)         Union (rue de l’) 
Dumon (impasse)     Montesquieu (rue)         Vandet (impasse) 
Duperrieu (impasse)     Moulin (place Jean)         Verdun (avenue de) n°1 au n°47 et n°2 au n°26 

Durand (rue)      Moyzes (rue des Docteurs)        Vergniaud (rue) 
Ermitage (rue de l’)     Murs (rue des)          Vieille Grange (rue de la) 
Faidherbe (rue)      Orbe (rue)          Wilson (rue du Président) 
Fauche (impasse)     Paillette (rue et impasse)        Yser (rue de l’) 


